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区关工委在20年的发展历程中，得到上级关工委的大力支持和区委、区政
府的高度重视。

多年以来，省关工委、市委、市政府及市关工委主要领导先后来我区调研、
指导关心下一代工作工作，给予了充分肯定和高度评价。区委、区政府主要领导

多次出席关工委组织的重大活动，并对关心下一代工作提出了希望和要求。
区关工委在各级领导的关怀下，牢记使命，发挥优势，开拓创新，主动作为，

赢得了社会各界的认可和广大青少年的信任。

领导关怀

!"#! 年 $ 月，中国关工委主任顾秀莲同志亲切接见我区关工委常务
副主任潘素贞同志。

!%&' 年 &! 月，省关心下一代工作委员会主任高新亭同志(左四）来东昌府
区调研关工委工作。图为白云热线实地了解青少年法制教育情况

!%&) 年六一前夕，市委副书记、市长王忠林
到东昌府区民主小学看望幼儿园的孩子们。

市委常委、组织部长、市关工委主任杜昌伟
（前排左一）出席全市关工委基层组织建设（郑家）
现场会。

!%&' 年 * 月，省关工委常务副主任崔曰臣（右
一）到我区调研指导基层关工委工作。

省关工委副主任王永清多次来我区调研关工
委工作。图为 !%#% 年 * 月，到湖北居民小区看望

“五老”志愿者。

!%#% 年 ' 月，市关工委常务副主任孙宗安来我
区调研社区关工委工作，并到居民小区了解基层“五
老”志愿者工作开展情况。

区委书记、区人大常委会主任李小平高度重视
关心下一代工作。图为 !%#% 年 + 月出席“阳光伴我行
大学生英才工程”助学金发放仪式

区委副书记、区长孙孟来十分关心关心下一代
工作。图为 !%#% 年 * 月到社区调研基层关工委工
作。

!%#! 年 ## 月，区委副书记、区政协主席毕黎
明出席全区城市社区关工委工作现场会。图为看望

“五老”志愿者。

区领导到学校观看学生才艺作品展示。


